MOVILIZACIONES

Bajo el lema "No a los recortes sociales. Por una Europa Social, salarios justos, inversiones y empleos", 20.000 trabajadores salieron a las calles de Luxemburgo para defender sus derechos

La CES convoca una manifestación contra los planes de ajuste de la UE

iles de trabajadores protestaron, el pasado 21 de junio, en Luxemburgo contra los planes de ajuste impulsados por las instituciones de la Unión Europea y para exigir un nuevo rumbo en la antisocial política que están llevando a cabo. "Austeridad" y "ajuste presupuestario" son los dos ingredientes principales de la receta con la que la UE pretende sacar a los europeos de la crisis. Dos objetivos que vienen acompañados de reformas estructurales como son el Plan de gobernanza económica y el Pacto por el euro que además de ser desequilibradas, hacen recaer todo el coste de la crisis sobres los hombros de los trabajadores y las clases medias.

Bajo el lema: "No a los recortes sociales. Por una Europa Social, salarios justos, inversiones y empleos", la Confederación Europea de Sindicatos (CES) denunció las medidas de ajuste que se están aplicando a países como España, Grecia y Portugal, que lejos de solucionar sus problemas, les suponen un aumento de la deuda y del desempleo .El Secretario General de Comisiones Obreras y Presidente de la CES, Ignacio Fernández Toxo, encabezó la manifestación junto a Bernadette Ségol, Secretaria General de la CES. Toxo calificó las políticas europeas de" ineficaces e injustas" y destinadas a provocar un serio retroceso en los derechos sociales y laborales. También reclamó más tiempo para recortar el déficit público por debajo del 3% del PIB, como exige el Pacto de la Estabilidad, en concreto hasta el 2017, en lugar del 2013. "El principal problema de la Unión Europea no es el déficit público, sino el desempleo" afirmó Toxo que consideró que el crecimiento, la inversión y los planes justos deben ser los objetivos prioritarios de la UE.

La CES reunió a 20.000 sindicalistas en las calles de la capital luxemburguesa tras un ciclo de movilizaciones eu-



Jornada de acción sindical europea.

Objetivos de las movilizaciones europeas del 21 y 22 de junio

- * Que los avances logrados se preserven: hay que garantizar la autonomía de los interlocutores sociales y en particular en lo que respecta a los salarios y al marco de la negociación colectiva
- * El gasto público en inversión sostenible debe ser independiente de las restricciones presupuestarias y no contabilice para la consecución de los objetivos del déficit.
- * El Gobierno económico europeo debe incluir la armonización de la base fiscal y un tipo impositivo mínimo del impuesto de sociedades.
- * Que las inversiones en el desarrollo europeo y en las redes de infraestructuras y proyectos se financien mediante la emisión de eurobonos.
- * Para hacer frente a las necesidades



de financiación de los Estados miembros, de forma solidaria y a tipos de interés y plazos razonables, la UE debe emitir eurobonos

ropeas que se celebraron anteriormente en Bruselas, Londres y Budapest. Dos días antes, el 19 de junio, el movimiento Democracia Real Ya convocó manifestaciones de la misma índole en las principales provincias españolas. Y es que los trabajadores europeos no quieren padecer mas recortes de salarios, inversiones públicas o prestaciones sociales; ha llegado la hora de que los gobiernos escuchen la voz de sus ciudadanos.

